

„... isch des a Zuig“

Blaue Bühne Beziehungsklischees karriert

Schwangau Bei ihrem ersten Auftritt auf der „Blauen Bühne“ im „Schlossbräustüberl“ in Hohen Schwangau haben Sigrid Kraus und Walter Sirch alias „A(lb)traumpaar“



Mit Lockenwicklern und spitzer Zunge: Sigrid Kraus und Walter Sirch in Hohen Schwangau.

Foto: Alexander Berndt

eine Art Retrospektive ihrer bald zehnjährigen gemeinsame Bühnentätigkeit präsentiert. Bei den 40 Besuchern kam das bestens an.

Dies hatte das Kabarettistenduo scheinbar erwartet, und so belohnte es das Publikum mit einer „Zugabe, die wir noch vorbereitet“ haben, wie Sirch erklärte. Und die stellte das zuvor mal derb und mal feinfühlicher auf die Schippe genommene Beziehungsklischee zwischen Mann und Frau auf den Kopf. Als Hausmann brach Sirch in Tränen darüber aus, dass seine den Familienunterhalt bestreitende Frau „unseren Hochzeitstag“ vergessen hatte.

Beim Refrain „... isch des a Zuig, ja mei o mei ...“, mit dem das „A(lb)traumpaar“ sein gedankliches Kopfschütteln über gesellschaftliche Zustände ausdrückte, stimmte das Publikum mehrmals mit ein. (ale)